



Informe de crowdfunding:

“Padres de familia y su acompañamiento en los estudios”

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., julio de 2024



TÍTULO DEL INFORME

“Padres de familia y su acompañamiento en los estudios”

La importancia de la participación de los padres en la enseñanza es clave para el éxito de los hijos e hijas. Además, puede beneficiar de gran manera a los maestros y la calidad de la educación.

Hemos finalizado las formaciones del primer semestre, con excelente actitud y la participación del 90% de los padres de familia.

Los temas trabajados fueron: “El valor de la puntualidad”, “Responsabilidad” e “higiene personal”. Todo el contenido está enfocado en sensibilizar y fortalecer aspectos importantes para que las niñas continúen sus estudios.

La participación de los padres de familia en las formaciones brindadas por el proyecto ayuda a que se sientan más involucrados y felices con la educación de sus hijas. Al existir una buena conexión entre las escuelas, los padres comprenden mejor el plan de estudios y el avance que tienen sus hijas; incluso puede motivar a aquellos padres que no terminaron su propia educación, a continuarla (aprender a leer y a escribir).

En esta tarea de construcción progresiva y constante en la vida de las becas, se requiere el esfuerzo y colaboración de muchos actores, quienes con un mismo objetivo ayudan a transformar vidas.

En el ‘Proyecto de Becas para la Niña’ confiamos en el proceso metodológico y que nuestro actuar va encaminado a la gran aventura de propiciar el crecimiento sostenible de las comunidades, a través de nuestras becas.

Es hermoso que los padres lleguen a ser amigos de sus hijos, desvaneciéndoles todo temor, pero inspirándoles un gran respeto.

